

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Rencontre chef de l'État/ Notables marigovéens : des échanges prometteurs

COMME à son habitude, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a mis à profit son séjour dans la capitale économique pour écouter hier matin à la résidence présidentielle les populations.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

ENTOURÉ de la délégation qui l'accompagnait, dont plusieurs membres du gouvernement, le chef de l'État a prêté une oreille attentive à l'ancien sénateur, par ailleurs président du Conseil communal des Sages de Port-Gentil, Jean-Philippe Igouwet. Unique orateur, il était le porte-parole des populations marigovéennes. Un exercice qui a permis au notable de passer en revue les principales préoccupations des Îliens et, au-delà, des Marigovéens.

Porte-voix d'une ville qui a subi de plein fouet la crise économique doublée de celle de la pandémie



Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a eu des échanges francs avec les notables de l'Ogooué-Maritime.

à coronavirus, l'intervenant a exprimé le désarroi de nombreux Portgentillais réduits au chômage du fait de la fermeture de nombreuses entreprises, avec des conséquences de nature à fragiliser le climat social. Évoquant, pêle-mêle, les problèmes d'insécurité, d'accès aux soins, à l'eau potable, de l'état des voiries, de la difficulté à scolariser les enfants ou tout simplement à garnir le panier

de la ménagère, le vénérable n'a pas manqué de noter, au passage, les initiatives prises par les plus hautes autorités et le gouvernement pour apporter des réponses qui, espère-t-il, donneront les résultats attendus dans un futur qu'il souhaite proche. Pour Jean-Philippe Igouwet, l'éducation et la formation constituent des voies de salut pour redonner de l'espoir aux nombreux jeunes

en quête d'un avenir... meilleur. Les membres du gouvernement concernés par les préoccupations exprimées ont été invités à apporter des réponses aux inquiétudes soulevées. Que ce soit sur les voiries urbaines, sur l'éducation et la formation ou encore la santé, les initiatives en cours ou à venir ont été déclinées. Il en est ainsi du programme de forage des puits pour l'alimentation en eau

des structures sanitaires, du programme de réhabilitation des centres de formation professionnelle ou encore de la prise en compte de nouveaux secteurs susceptibles de pourvoir des emplois, comme celui de l'artisanat.

Longtemps marginalisé, en tout cas pas suffisamment pris en compte dans les politiques de développement, le secteur de l'artisanat fait aujourd'hui l'objet d'un intérêt grandissant qui s'est traduit par la création, le 11 juin 2019, de la Chambre nationale des métiers de l'artisanat du Gabon (CNMAG), par la loi n° 27/2018, portant orientation de la politique nationale de l'artisanat en République gabonaise. Une démarche qui vise essentiellement à structurer ce secteur considéré comme pilier de la diversification de l'économie nationale.

Clôturent la série des interventions, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba a rassuré les Marigovéens, singulièrement les Portgentillais, sur sa détermination à conduire à leur terme toutes les initiatives prises pour l'amélioration des conditions de vie des populations.

Contrepoint

Promesse tenue !

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

AU cours de son séjour à Port-Gentil dans le cadre de sa tournée républicaine, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a tout fait pour toucher du doigt certains projets qu'il a initiés, afin d'établir lui-même son propre diagnostic sur les avancées enregistrées et les insuffisances que peuvent connaître certains en vue d'y apporter les remédiations.

Le tour du propriétaire l'a ainsi conduit sur plusieurs sites, à l'exemple du Centre hospitalier



régional (CHR) de Ntchengue, dans le 4e arrondissement, au sud de Port-Gentil. La santé, on le sait, constitue l'un des pans importants du Plan d'accélération de la transformation (PAT).

Accompagné notamment du ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, et quelques responsables de cet établissement sanitaire de référence, Ali Bongo Ondimba a marqué une escale au

Centre d'hémodialyse (photo). Un service récemment ouvert pour répondre à la demande de la population, contrainte jusqu'à, de faire le déplacement de Libreville pour des séances de dialyse. Tout le plateau technique a été passé en revue. Un ensemble d'équipements de dernière génération offrant des soins de qualité aux patients qui a émerveillé le visiteur dont on sait qu'il avait fait la promesse de renforcer les structures d'accueil et de soins de nos hôpitaux sur l'ensemble du territoire national. Dans la capitale économique, c'est désormais chose faite.

Photo: Jocelyn ABILA